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sarebbe giusto, lo stesso limite di servi-
zio, 30 anni, pel collocamento a riposo. 
(L'intero gante chiede la risposta scritta). 

« Ci more] li ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare 
il presidente del Consiglio dei ministri, 
ministro dell'interno, per sapere se sia 
vero che in alcuni comuni della provincia 
di Catanzarox contravvenendo alle dispo-
sizioni vigenti, l ' incarico di ufficiale sa-
nitario venga cumulato con quello di me-
dico condotto, anche là dove vi siano altri 
medici esercenti ; e, in caso che ciò sia 
esatto, se non creda impartire opportune 
disposizioni in materia al prefetto della 
provincia. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Siciliani ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare 
il ministro della- guerra, per sapere se cor-
risponda alle dichiarazioni fat te dal Go-
verno alla Camera per bocca dell'onorevole 
Giolitti, la permanenza del colonnello 
Sani al Comando del distretto militare di 
Ferrara, indicato alla Camera come in-
spiratore di bande armate, e la permanen-
za impunita del tenente addetto alla Com-
missione requisizione cereali, dopo che 
ne era stato allontanato dalle stesse auto-
rità e messo a disposizione dell 'autorità 
militare, per essersi associato a una banda 
armata che, senza provocazione alcuna, si 
diede a sparare per le vie, e per essere anzi 
stato tra i primi a sparare. (L'interrogante' 
chiede la risposta scritta). 

« Matteotti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare 
i ministri dei lavori pubblici e delle finanze, 
per sapere se non ritengano necessariotem-
perare con opportune disposizioni il di-
vieto di trasporto passeggeri sulle vetture 
automobilistiche per trasporto merci, e 
ciò ad acconsentire l'unico possibile mezzo 
di comunicazione per le popolazioni di 
molte parti delle regioni montane. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Gasoli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare 
il presidente del Consiglio dei ministri, 
ministro dell'interno, e il ministro del 
tesoro, per sapere se non ritengano do-
veroso di emanare norme precise a favore 
dei militi che, dopo aver prestato servizio 
nell 'Esercito durante la guerra, hanno 

fatto passaggio al Corpo della Regia guar-
dia, dal quale poi vennero riformati per 
infermità risalente al servizio militare ; 

« E nel caso particolare, per sapere per-
chè al riformato Barin Luigi, del Corpo 
della Eegia guardia, domiciliato a Carrara 
San Giorgio, non vengano corrisposti gli 
assegni dovuti ai militari tubercolosi, mal-
grado l'interessamento del Distretto mili-
tare di Padova che, nel corso di sei mesi, 
non è riuscito ad ottenere schiarimenti di 
massima dall 'autorità superiore. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta,). 

« Maffi ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare 
il presidente del Consiglio dei ministri, 
ministro dell'interno, sni fatt i avvenutic i 
20 febbraio 1921 a Terranova Sappomi-
nulio, sulle cause che li determinarono e sui 
provvedimenti adottati . (Gì'interroganti 
chiedono la risposta scritta). 

« Filesi, Albanese, Caminiti, 
Cappelleri ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare 
il ministro dei lavori pubblici, stilla neces-
sità inderogabile della costruzione del 
sottopassaggio alla stazione ferroviaria di 
Caserta, in vista dell'accresciuto tràffico 
tra il capoluogo ed i comuni, e per ovviare 
ai gravi inconvenienti che molto spesso si 
verificano (in un mese si sono dovute de-
plorare due disgrazie mortali). (Ij'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Buonocore ». 

« Il sottoscriitto chiede d'interrogare 
il ministro dei lavori pubblici, sulla neces-
sità della costruzione dei sottopassaggio 
alla stazione ferroviaria Caj anello-Yai-
rano, per ovviare all 'inconveniente gra-
vissimo della interruzione quasi continua, 
tranne rari intervalli, delle comunicazioni 
tra i comuni posti al di qua ed al di là della 
stazione predetta (£ ' interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Buonocore ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare 
il ministro dei lavori pubblici, per cono-
scere se non intenda finalmente provve-
dere alla sistemazione del servizio ferro-
viario sulla linea Brescia-Iseo, sul tratto 
Paderno-Pro vaglio di Iseo per Montero-
tondo. in modo che risponda alle esigenze 
più volte illustrate dai comuni interessati. 
(L'interrogante chiede la risposta scritto.). 

,« Bonardi ». 


